

Aufklärung aus erster Hand

Prostata-Forum in der Aula des Schlosses



Im Schloss fand gestern Abend das Prostata-Forum mit vielen medizinischen Fachvorträgen statt. Die Moderation hatte WN-Chefredakteur Dr. Norbert Tiemann.

Foto: Oliver Werner

-nt- Münster. Information und Aufklärung aus erster Hand: Das Prostata-Forum gestern Abend in der Aula des Schlosses stieß wieder einmal auf großes Besucherinteresse. Zum wiederholten Male hatte das Prostatazentrum am Universitätsklinikum eingeladen, um ausführlich über den gesamten Komplex der Prostata-Erkrankung zu informieren.

Nach einer allgemeinen Einführung durch den Direktor der Urologie, Prof. Hertle, berichtete der Leiter des Prostatazentrums, Prof. Semjonow, über Früherkennung und Therapieformen. Dr. Berberich, Urologe aus Frankfurt, referierte über männliche Sexualstörungen, die in Münster niedergelassenen Urologen Dr. Monika Leibe-Stankowitz

und Bernward-Rupert Sacha beleuchteten den Themenkreis der Blasenschwäche. Den Abschluss des Forums gestaltete Dr. Elsayed mit seinen Ausführungen über die Möglichkeiten der Strahlentherapie beim Prostatakarzinom. Die von WN-Chefredakteur Dr. Norbert Tiemann moderierten Fragerunden vertieften diese Vortragssinhalte.